

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Denis, le 2 avril 2024

Les forces de police et de gendarmerie se sont fortement mobilisées ce weekend prolongé afin de lutter contre les violences urbaines

Sur le weekend, plus de 550 effectifs ont été engagés, en particulier afin de faire respecter les arrêtés préfectoraux d'interdiction de port et transport d'armes et d'organisation de combats de rue.

Outre l'opération de contrôle d'envergure de samedi soir entre Saint-Benoît et Saint-André, pour laquelle les résultats ont déjà été communiqués, les forces de sécurité intérieures étaient présentes sur l'ensemble des quartiers ciblés par des violences urbaines.

Le déploiement important de forces sur le terrain a permis de dissuader plusieurs rassemblements sur la voie publique.

Une seule tentative de combat de rue a été constatée au Port, avec un rassemblement d'une centaine de personnes. Après prise de contact, les personnes présentes sur les lieux se sont dispersées. Quelques projectiles ont été lancés en direction des effectifs de police (aucun blessé et pas de dégradation). La police a procédé à la dispersion des individus réfractaires, ce qui a permis de mettre fin au rassemblement.

Une dizaine d'infractions à l'interdiction de port et transport d'armes ont en outre été constatées.